Klausenpassfahrt vom 13. Okt. 2017



... für mich zum ersten und einzigen, für gestandene Velofritzen vielleicht zum letzten mal in diesem Jahr; auf den Klausen. In Anbetracht meiner konditionellen Verfassung sagte mir meine Vernunft: in Frage kommt nur die verkürzte Strecke, d.h. mit dem Auto bis Schwanden, und die letzten 35 km mit dem Velo. Für die selbe Variante haben sich auch mein Teamkapitän und sein Edelhelfer entschieden. Wer uns (also mich, Beat und Jacky) auf dieser Tour begleiten, d.h. unterstützen und aufbauen möchte, findet sich um 10.00 Uhr auf dem Parkplatz bei der Badi Schwanden ein; der Rest sollte dann nur noch Formsache sein. Ich freue mich in jedem Fall auf diese Herausforderung, und wenn wir den Freitagsnachmittagshöck ausnahmsweise auf 1950m über Meer begehen, wäre das für mich ein Novum.





Das war meine Ansage. Mein Wunsch verhallte ohne Echo.

Warum fährt niemand mit ??

Wie auch immer, wir haben den Klausen bezwungen, ohne Stress und unter besten äusseren Bedingungen. Auch diese Ausfahrt wird uns in guter Erinnerung bleiben.



